

Sexploration, des jeux pour aborder la sexualité autrement avec les jeunes

Sexploration est une collection de cinq jeux pour briser les tabous sur la sexualité auprès des jeunes. Les familles et les associations ont toutes les cartes en main pour transmettre aux adolescents des connaissances sur ce thème.

Temps de lecture : minute

23 octobre 2019

En France, selon l'Agence Santé Publique France, plus d'une femme sur dix n'aurait pas été consentante lors de sa première relation sexuelle. D'un autre côté, 25% des établissements scolaires déclarent n'avoir mis en place aucun dispositif en matière d'éducation à la sexualité, dévoile le baromètre réalisé par le Haut Conseil à l'Égalité.

Afin de permettre une sexualité plus responsable et réfléchie, ainsi qu'une plus grande utilisation de protections, Héloïse Pierre et Claire Vimont ont eu l'idée de créer Sexploration, une collection de cinq jeux made in France et respectueux de l'environnement puisqu'imprimés sur du papier FSC, afin d'aborder la sexualité avec les jeunes de manière "inclusive, décomplexée, ludique et positive". Ces jeux explorent le consentement, les contraceptifs, les IST, mais aussi les pratiques, les identités de genre et les orientations sexuelles, le tout avec l'objectif de créer partage et échange entre les parents et leurs enfants.

Afin d'accompagner le développement de leur collection de jeux, les deux cofondatrices de Sexploration ont récemment lancé une campagne de crowdfunding sur la plateforme Ulule. Leur objectif initial de 500 jeux

vendus ayant été atteint très rapidement, celles-ci visent désormais 750 préventes. À partir de 25 euros, les acheteurs pourront recevoir d'ici Noël un coffret comprenant des jeux de cartes ainsi qu'un guide "pour aller plus loin dans l'utilisation de chaque jeu". Le petit plus : pour chaque commande, un jeu est offert au planning familial.

Soutenir Sexploration

<https://youtu.be/SmYJfvuCK0c>

Article écrit par Maud Petitgars